

actividades del instituto

Reuniones extraordinarias de la asociación española del hormigón pretensado

En el curso de la IV Asamblea General de la Asociación Española del Hormigón Pretensado, celebrada en Barcelona el pasado mes de diciembre, se tomó el acuerdo de que, partiendo de las Ponencias presentadas a dicha Asamblea, y teniendo en cuenta las modificaciones en ella aprobadas, se encargase el Instituto Técnico de la Construcción y del Cemento de redactar el texto de la propuesta definitiva de unas «Normas para la fabricación de viguetas de hormigón pretensado», propuesta que, posteriormente, se sometería a estudio de la Asociación en unas Reuniones de carácter extraordinario a tal efecto convocadas.

En cumplimiento de estos acuerdos, se encomendó al señor Páez la labor de redactar la citada propuesta, y una vez concluída esta labor, realizada con la colaboración del señor Piñeiro, se convocaron las Reuniones extraordinarias previstas para la discusión de la Propuesta. Estas Reuniones tuvieron lugar en la sala de conferencias del Instituto Técnico de la Construcción y del Cemento, durante los días 21, 22 y 23 de marzo último.

A estas Sesiones han asistido numerosos Asociados, técnicos, fabricantes y constructores, a cada uno de los cuales les fué entregada una copia del texto que se iba a discutir. La discusión se llevó a cabo artículo por artículo, previa lectura del mismo por el Secretario de la Sesión. Las intervenciones, muy numerosas, fueron todas del mayor interés y en ellas presidió un elevado espíritu de colaboración. El texto definitivo, aprobado finalmente por unanimidad, será publicado por el Instituto Técnico de la Construcción y del Cemento como Normas de la Asociación Española del Hormigón Pretensado.

actividades internacionales

Asamblea internacional de la soldadura

La Asamblea del Instituto Internacional de la Soldadura tendrá lugar el presente año, en Lieja (Bélgica), del 12 al 18 de junio. Para información más detallada dirigirse al Instituto de la Soldadura, Serrano, 144-A (Madrid-6), teléfono 53 32 05.

concurso

Instituto nacional de racionalización del trabajo

Con objeto de estimular aquellos estudios e investigaciones que tengan un carácter teórico o práctico y que puedan tener aplicaciones en la industria dentro del campo de la Organización Científica del Trabajo, este Instituto ha acordado celebrar en el año 1960 un concurso para premiar con 25.000 pesetas el mejor trabajo que a él se presente, de acuerdo con las normas fijadas por el Departamento de Organización Científica, Serrano, 150, Madrid.